
令和３年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和３年１２月１５日（水） 

 

質問順位１７ 野本 恵司 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 道路行政 

 (1) 舗装の個別施設計画について 

ア 計画の狙い 

イ 計画に対する予算 

(2) 生活道路の改修について 

ア 市民要望の現状 

イ 要望実行までの平均期間は 

ウ 改修計画と改修要望の関係性 

(3) 総合振興計画との整合 

ア 道路冠水箇所の改善について 

（ア）基準年度に対する目標年度の数値の評価は 

(4) 今後の計画の見通しは 

 

２ 下水道行政 

(1) 鴻巣市雨水管理総合計画について 

ア 計画策定の経緯 

イ 計画の目的 

ウ 宅地など浸水箇所数について 

エ 改修の優先順位 

オ ソフト対策の内容と推進状況 

 

 

 

質問順位１８ 芝嵜 和好 （一問一答式） 

 

１ 市長政策行政 

(1) アフターコロナ、ウィズコロナについて 

ア 今後の対応は 

（ア）公共施設の利用は 

（イ）学校行事は 

（ウ）市のイベントは 

イ １２歳未満のワクチン接種について 

 

 



２ 危機管理行政 

(1) 鴻巣市消防団の再編について 

ア 再編の進捗状況は 

イ 機械器具置場について 

ウ 今後の再編の予定は 

エ 市の所有物について 

（ア） 機械器具置場（建物）の取扱いは 

（イ） 機械器具置場がある土地の取扱いは 

（ウ） 備品の取扱いは 

 

 

 

質問順位１９ 諏訪 三津枝 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

 (1) 不登校児童生徒への支援について 

  ア 本市における不登校児童生徒の実態 

  イ 増加傾向の要因をどうとらえるか 

  ウ 教育機会確保法施行後の具体的取組の変化について 

  エ 教育支援センターの適応指導教室事業について 

 (2) 小・中学校適正規模及び適正配置について 

  ア 笠原小学校閉校に伴う課題について 

 

２ 健康福祉行政 

 (1) 祝敬老寿お買い物券の使用状況について 

  ア 使用実態の把握について 

  イ 利用促進の周知は 

  ウ 敬老の気持ちが伝わる事業内容の検討について 

 

３ 環境経済行政 

 (1) 生ごみの減量について 

  ア 可燃ごみ減量化の進捗状況について 

  イ 生ごみの堆肥化を進めることについて 

 

 

 

質問順位２０ 竹田 悦子 （一問一答式） 

 

１ 困っている人にやさしい市政に 

 (1) 鴻巣駅東口にエレベーター設置について、市長は難しいとしていますが、同



時に必要と認めています。どうすれば設置できるのか検討すること、また調

査費を予算化することについて 

 (2) 原油価格の高騰の影響が出ているもとで、実態調査を行い、生活困窮者・社

会福祉施設・農家・中小零細企業者に支援を行うことについて 

 (3) 補聴器購入の補助制度について、調査研究した結果を問う 

 (4) 聴覚障がい者の緊急通報システム「Ｎｅｔ１１９」制度を、病弱な人にも活

用を広げることについて 

 (5) ８０５０の本市の実態と具体的支援策、民間の支援団体との連携について 

 

２ 新ごみ処理施設建設について自治基本条例に基づき進めること、情報公開・情

報共有と意見聴取について 

 (1) 鴻巣・行田・北本市で進めていた新ごみ処理施設建設地は、選定過程につい

て疑念が出された場所であること、建設費用も概算で６００億円と試算され、

白紙となった経緯がある場所であるにも関わらず、なぜ市長は建設予定地と

して提案したのか問う。市民に対し説明会を開くことについて 

 (2) 新ごみ処理施設整備推進懇話会で話題になった温浴施設は、事業主体が決定

することとしていますが、反面温浴施設については後一歩の詰めが足らなか

ったとしています。気候正義が叫ばれているもとで、温浴施設に対する市の

見解について 

 (3) 建設予定地の地元住民の範囲について地元とするならば範囲を広げること、

また市民全体に説明・意見聴取を行うことについて 

 

質問順位２１ 小泉 晋史 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

 (1) ペットのマイクロチップの装着について 

  ア 現在の状況は 

  イ 今後の活用は 

 

２ 都市建設行政 

 (1) 糠田運動公園のトイレの改修・管理について 

 (2) 吹上総合運動公園に接続する道路管理について 

  ア 公園利用者等の帰り道の標識について 

 (3) 荒川堤防の洪水対策について 


